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ATA Nº 010/2017 
 
 

Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e 
dezessete, às dezenove horas, na Sala Privativa das 
Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença 
dos Vereadores Gilvani Bronca, como Presidente; Rogério 
Engster, como Vice-Presidente; Cleiton Telocken, como 
Secretário; Nelson Antonio Vasconcelos Salvador, Adriano 
Horbach, Gilmar Dilkin, Paulo Germano Koste, Luis 
Fernando Horst e Ivair Zanchetti. Verificado o número 
regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou 
aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, os 
funcionários da Casa, a imprensa, o público presente e os 
internautas que acompanhavam a primeira Sessão 
transmitida ao vivo na página da Câmara na internet. 
Observou que o intuito da transmissão em vídeo é 
aprimorar e levar o que se produz na Câmara para todos 
os Munícipes. A seguir, solicitou à Secretária para que 
fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior. Lida, a mesma 
foi colocada para apreciação e votação do Plenário, 
restando aprovada por unanimidade. Após, o Presidente 
solicitou a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO 
EXECUTIVO: Ofício nº 071/17, do Prefeito Municipal, 
encaminhando resposta a diversas indicações e 
requerimentos feitos pelos vereadores no ano de 2017. 
Ofício nº 072/17, do Prefeito Municipal, encaminhando 
resposta ao Requerimento de nº 006/17, do Vereador 
Rogério Engster. Ofício nº 074/17, do Assessor de 
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Administração, encaminhando cópia do Convênio de nº 
002/17, celebrado entre a Prefeitura Municipal e a 
Empresa de Calçados Beira Rio S/A, no dia 03 de abril de 
2017. Ofício nº 075/17, do Assessor de Administração, 
encaminhando para arquivamento nesta Casa, cópia 
das Leis Municipais de números 1.640/17, 1.641/17 e 
1.642/17, sancionadas no dia 26 de abril de 2017. Ofício 
de nº 076/17, do Assessor de Administração, 
encaminhando Projetos de Leis de números 036/17, 
037/17, 038/17, 039/17, 040/17, 041/17, 042/17 e 043/17. 
EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Não houve. EXPEDIENTE 
EXTERNO: Convite do Coordenador de Esportes para 
prestigiar a solenidade de abertura da 13ª Taça da 
Amizade de Futebol Sub-15 de Roca Sales. O 
campeonato se realizará nos dias 18, 19, 20 e 21 de maio 
de 2017, sendo que a solenidade de abertura será no dia 
18 de maio, às 10 horas, nas dependências do Campo do 
Sport Club Concórdia, com a presença de todas as 
equipes participantes. Ofício do Presidente do Coral 
Municipal de Roca Sales, Sr. Douglas Fensterseifer, 
requisitando espaço para manifestação sobre o Coral, na 
Sessão do dia 08 de maio de 2017. Lidos os expedientes, o 
Presidente consultou o Plenário para ver da possibilidade 
de apreciar e votar, de forma imediata, os Projetos de Leis 
que foram protocolados na Sessão. O Plenário concordou 
com a proposta. Assim, o Presidente submeteu para 
apreciação e votação os referidos Projetos, de forma 
individual. Projeto de Lei nº 036/17: Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a celebrar Convênio com a 
Sociedade Beneficência e Caridade de Lajeado, cujo 
objeto é a execução de atendimentos na área da saúde, 
e dá outras providências. Projeto de Lei nº 037/17: Autoriza 
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abertura de Crédito Especial no valor de R$ 4.904,94, 
visando aplicação de recursos vinculados provenientes 
do Governo Federal, indica recursos e dá outras 
providências. Projeto de Lei nº 038/17: Autoriza abertura 
de Crédito Especial no valor de R$ 8.602,99, visando 
devolução de recursos vinculados provenientes do 
Governo Federal, indica recursos e dá outras 
providências. Projeto de Lei nº 039/17: Autoriza abertura 
de Crédito Especial no valor de R$ 3.000,00, visando 
aplicação de recursos vinculados provenientes do 
Governo Federal, indica recursos e dá outras 
providências. Projeto de Lei nº 040/17: Altera a Lei 
Municipal nº 1.385/13, que institui Vale-Alimentação no 
âmbito da Administração Direta do Município de Roca 
Sales, e dá outras providências. Projeto de Lei nº 041/17: 
Autoriza abertura de Crédito Especial no valor de R$ 
125.000,00, para pagamento de Vale-Alimentação aos 
Servidores que atuam na Secretaria Municipal de 
Educação e Cultura, indica recursos e dá outras 
providências. Projeto de Lei nº 042/17: Autoriza abertura 
de Crédito Especial no valor de R$ 97.500,00, visando 
aplicação de recursos vinculados provenientes do 
Governo Federal, indica recursos e dá outras 
providências. Projeto de Lei nº 043/17: Autoriza abertura 
de Crédito Especial no valor de R$ 25.336,00, visando 
aplicação de recursos vinculados provenientes do 
Governo Federal, indica recursos e dá outras 
providências. Na apreciação do Projeto de Lei de nº 
038/17, o vereador Paulo parabenizou o Poder Executivo 
pela correta prestação de contas, demonstrando, 
inclusive, a devolução do crédito restante da aquisição 
de equipamentos, ao Governo Federal. Na apreciação 
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do Projeto de Lei nº 040/17, os vereadores Cleiton, 
Adriano, Paulo e Gilmar enalteceram a iniciativa do Poder 
Executivo pelo reajuste do vale-alimentação aos 
Servidores Municipais, afirmando que a medida é uma 
forma de valorizar os Servidores. A seguir, depois de 
devidamente apreciados, os Projetos foram votados e 
aprovados, por unanimidade. O Presidente questionou às 
Comissões, se havia algum parecer dos projetos que 
estavam baixados. O Presidente das Comissões, 
atendendo o questionamento, informou que não havia 
parecer para esta Sessão. Dando prosseguimento, o 
Presidente da Casa convidou o Presidente do Coral 
Municipal, que havia solicitado espaço, para se 
manifestar. Ao cumprimentar o Presidente da Câmara e 
os demais presentes, o Sr. Douglas Fensterseifer, referiu 
estar descontente com a falta de repasse de recursos 
financeiros ao Coral do Município pelo Poder Executivo. 
Relatou que a Instituição desempenha atividades há 10 
anos, contem 22 integrantes, e não possui fins lucrativos, 
sendo que o custo é para manter a contratação do 
regente e o deslocamento do Coral em dias de 
apresentação. Mencionou, ainda, que o Coral, diante da 
falta de auxílio, poderá vir a findar as suas atividades. Os 
vereadores manifestaram apoio e disponibilidade em 
auxiliar e intermediar reuniões entre a Instituição e a 
Prefeitura Municipal, para a conquista de repasse de 
recursos financeiros. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O vereador 
Ivair Zanchetti saudou os presentes, apresentando o 
Relatório de Viagem da sua participação, juntamente 
com o colega Gilmar Dilkin, na Marcha dos Vereadores 
que ocorreu em Brasília, nos dias 25 a 28 de abril do 
corrente ano.  Em suma, relatou que participaram de 
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palestras sobre temas que estão sendo muito discutidos 
no País, como a Reforma da Previdência Social e Reforma 
Trabalhista. Destacou que visitaram gabinetes de vários 
Deputados Federais, com o objetivo de conseguirem 
Emendas para o Município. Por fim, agradeceu aos 
colegas vereadores pela oportunidade de participar do 
evento. O vereador Rogério Engster, devidamente inscrito, 
cumprimentou os colegas e demais presentes, relatando 
que, no dia 30 de abril, participou da Comemoração dos 
50 anos do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Roca 
Sales, onde representou a Câmara Municipal e recebeu 
uma placa comemorativa aos 50 anos da Instituição. 
Parabenizou o Sindicato pela grandiosidade e 
organização da Festa, agradecendo pelo convite. O 
vereador Adriano Horbach também parabenizou o 
Sindicato, e mencionou que no mesmo dia 30, ocorreu a 
final do Campeonato Municipal, parabenizando a equipe 
vencedora, o Juventude, e as demais equipes que 
participaram da competição. Lembrou o dia do 
trabalhador, primeiro de maio, saudando os 
trabalhadores roca-salenses. Por fim, homenageou as 
mães, que, no dia 14 de maio, estarão comemorando o 
seu dia. O vereador Paulo Germano Koste referiu que no 
dia 05 de maio, participou de uma reunião com a 
Diretoria do Hospital de Roca Sales, onde foi relatada a 
grande dificuldade da Entidade em conseguir Emendas 
Parlamentares, para custeio. Assim, solicitou auxílio dos 
colegas vereadores na conquista de Emendas com este 
fim. Mencionou que o Hospital necessita da contribuição 
da comunidade. Lembrou que, no dia 30 de abril, ocorreu 
a final do Campeonato de Bocha, parabenizando as 
equipes pela competição que proporcionaram. 
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Parabenizou, ainda, os organizadores e os participantes 
do Futebol de Campo, os quais estimulam os jovens ao 
esporte. Por fim, enalteceu as palavras do colega 
Adriano, também homenageando as mães pelo seu dia. 
Prosseguindo, o Presidente da Casa reforçou o pedido de 
apoio ao Hospital de Roca Sales, endossando as palavras 
dos colegas no que se refere aos eventos realizados no 
Município, ou seja, o Campeonato de Bocha e o Futebol 
de Campo. Ao final, aproveitou para homenagear 
também o dia das mães. O Presidente convidou o público 
para participar da próxima Sessão, dia 15 de maio de 
2017, às 19 horas, na sede da Câmara. Agradeceu aos 
colegas, os funcionários da Casa, o público presente e as 
pessoas que estavam assistindo a Sessão pela página da 
Câmara. Nada mais havendo a se tratar, em nome de 
Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 08 
de maio de 2017. 
 
 
________________  ________________  ________________ 
  Gilvani Bronca   Rogério Engster  Cleiton Telocken 
     Presidente   Vice-Presidente         Secretário 
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